Buscan hacer click con un disminuido PRD

CLAUDIA SALAZAR

Los aspirantes del PAN buscaron conectar ayer con la izquierda del PRD, al notificar su registro para competir por la candidatura presidencial el Frente Amplio por México.

La primera en llegar a la sede del sol azteca fue Xóchitl Gálvez, quien fue recibida con gritos de "¡Presidenta, Presidenta!".

En su mensaje, resaltó que ella siempre ha trabajado por mejorar las condiciones vida de los demás.

"Siempre he buscado la reducción de la desigualdad", dijo.

La hidalguense recordó su experiencia como candidata a gobernadora de Hidalgo, en una alianza PAN- PRD contra el PRI.

"Estoy agradecida con el PRD, me acompañó en Hidalgo. Fue una gran experiencia", dijo.

Zambrano reconoció que Gálvez tiene trayectoria, capacidad y valor para enfrentar adversidades.

Luego arribó Creel,



Militantes y dirigentes del PRD recibieron al ex senador panista Jorge Luis Preciado, quien pidió registro en la sede del sol azteca.

acompañado de su esposa, a realizar el mismo trámite.

Resaltó que el PRD ha sido pieza clave para la apertura democrática del país.

Agregó que quiere tener el apoyo de la verdadera izquierda del país, legitima y democrática.

Zambrano lo llamó "estimadísimo amigo" y compañero de muchas batallas.

VACÍO A QUADRI

Gabriel Quadri fue el tercero en llegar a la sede del PRD, pero ya no hubo el mismo recibimiento, debido a que está en el registro de violencia política en razón de género, por dichos contra la comunidad transgénero y la diputada de Morena, Salma Luévano, a quien llamó "señor".

Los jóvenes que recibie-

ron a Creel y Gálvez, ya no aparecieron ni otras mujeres del partido, como Verónica Juárez y Cristina Gaytán.

Quadri dijo que coincide con el perredismo en la lucha contra el cambio climático

De última hora llegó el ex senador Jorge Luis Preciado, quien agradeció el apoyo del PRD y defendió la alianza para enfrentar a Morena.